

Pour publication immédiate

COMMUNIQUÉ

Résultats financiers de la Fondation Sainte-Croix/Heriot en 2013

Les bonnes années se suivent et se ressemblent!

Dre Marie-Claude Parent **Présidente**

Lysanne Houle Vice-présidente

David Henri Secrétaire

Dre Catherine St-Georges **Trésorière**

Me Jean Côté
Chantal Desmarais
Daniel Gagnon
Magalie Houle
Brian Illick
Daniel Lemay
Yves Martin
Sylvain Touchette
David Vallières
Directeurs

Gabriel Viens Directeur général Drummondville, le 30 avril 2014. — À l'occasion de son assemblée générale annuelle tenue le 24 avril dernier à l'Hôtel et Suites Le Dauphin, la docteure Marie-Claude Parent, présidente de la Fondation Sainte-Croix/Heriot, était très heureuse d'annoncer les excellents résultats de la dernière année. Avec des revenus de plus de trois millions \$, et des investissements de près d'un million \$ dans les installations et les équipements du CSSS Drummond, la Fondation peut encore affirmer mission accomplie pour son année 2013.

De plus, la présidente a fait savoir aux quelque 80 personnes présentes à cette assemblée qu'elle était particulièrement fière du large spectre des investissements de la Fondation en 2013. Entre autres, la Fondation a investi dans plusieurs départements et services du CSSS Drummond : pédiatrie, périnatalité, chirurgie, urologie, oncologie, soins de longue durée et les soins palliatifs, etc. Cela démontre que la mission de la Fondation touche l'ensemble de notre population à toutes les étapes de la vie.

Faits saillants de l'année 2013

- ❖ Les revenus totaux s'élèvent à 3 278 620 \$ (incluant les revenus de dotation)
- Les investissements au CSSS Drummond se chiffrent à 949 150 \$
- ❖ Les investissements au CSSS Drummond depuis 35 ans atteignent 17 070 646 \$

Une Fondation pleine de reconnaissance

La Fondation Sainte-Croix/Heriot a profité de l'assemblée générale annuelle pour témoigner sa profonde reconnaissance à l'égard de ses donateurs et bénévoles. Pour ce faire, le nouveau directeur général de la Fondation, M. Gabriel Viens, a remis trois importants prix :

- Le **Prix Pierre-Montpetit**, décerné au bénévole de l'année, a été remis à Mme Dominique Parent. Cette dernière participe activement à l'activité familiale depuis la première édition. Ses efforts soutenus contribuent au succès de cette activité destinée aux familles.
- ❖ Le **Prix Collaborateur émérite** a été attribué à l'entreprise Labranche Transport en raison de son soutien publicitaire dans le cadre des campagnes annuelles de la Fondation. Chaque année, un véhicule de l'entreprise affiche le visuel de nos campagnes de financement.
- Le Prix Mérite Philanthropique a été décerné à M. Brian Illick, un administrateur engagé au sein de la Fondation depuis plusieurs années. Son dynamisme, son leadership et sa vision procurent d'importantes retombées à la Fondation Sainte-Croix/Heriot.

Par ailleurs, près d'une cinquantaine de donateurs ont reçu une plaque reconnaissance, soulignant ainsi leur grande générosité à l'égard de la Fondation. Également, une vingtaine de personnes ont joint le Club Héritage en raison de leur adhésion au Programme de dons planifiés de la Fondation.

Le nouveau logo pour souligner le 35^e anniversaire

Dans le cadre de son 35^e anniversaire, la Fondation Sainte-Croix/Heriot a dévoilé en primeur son nouveau logo. Inspiré de la version précédente, le nouveau logo présente davantage de mouvement dans le visuel, illustrant ainsi le caractère dynamique de cette organisation philanthropique. Également, le mot **toute** a été ajouté au slogan pour devenir **ICI POUR TOUTE LA VIE**. Ce faisant, la Fondation se définit comme une organisation présente dans toutes les étapes de la vie de la population.

Une deuxième année à la présidence pour Dre Marie-Claude Parent

Lors de l'assemblée générale annuelle, Dre Marie-Claude Parent a été reconduite dans sa fonction de présidente. Elle entreprend donc un deuxième mandat dans ce rôle. Mme Lysanne Houle a été élue vice-présidente, tandis que Dre Catherine St-Georges assumera la fonction de trésorière. Enfin, M. David Henri a été désigné secrétaire du conseil d'administration.

Le rapport annuel 2013 disponible sur le site Web

La Fondation Sainte-Croix/Heriot invite la population à prendre connaissance de son rapport annuel dans la section salle de nouvelles de son site Web (fondationsaintecroixheriot.com).

La Fondation Sainte-Croix/Heriot remercie tous les donateurs et bénévoles qui ont contribué à l'amélioration des soins de santé en 2013. Et c'est avec beaucoup d'enthousiasme que le conseil d'administration et la permanence s'engagent dans une 35^e année d'activité.



Les trois récipiendaires des prix remis à l'AGA : Dre Marie-Claude Parent, M. Brian Illick, Mme Dominique Parent, M. Stephan Poliquin, M. Gabriel Viens

-30-

Source et renseignements : Danièle Caron, Coordonnatrice des communications 819 478-6467, poste 4